

REUNIÓN ENTRE EL ILMO. SR. CORONEL JEFE DE LA COMANDANCIA DE VALLADOLID Y LAS
DISTINTAS ASOCIACIONES PROFESIONALES

Estimados compañeros/as:

En la mañana del 19 de diciembre, se ha celebrado una reunión entre el Ilmo. Sr. Coronel Jefe de la Comandancia de Valladolid y las distintas asociaciones profesionales. La misma tuvo comienzo a las 10:00 horas, finalizando a las 12:15. Unión de Guardias Civiles – UniónGC propuso algunos temas, de los que pasamos a informaros:

VESTUARIO FEMENINO.- Se está buscando una nueva ubicación en un pabellón desocupado.

APARCAMIENTO PARA MOTOCICLETAS.- Se está estudiando la ubicación mas adecuada en la cabecera de la Comandancia.

VESTUARIO.- La Jefatura de la Comandancia se ha comprometido a agilizar los pedidos de vestuario, marcando un máximo de quince días desde su recepción.

ASISTENCIA A JUICIO.- Se va a unificar el cómputo de horas de servicio computables, para que todas las unidades graben las mismas.

OBRAS.- Se ha llegado a un acuerdo con el Ministerio de Defensa, que cederá unos terrenos anexos a la Comandancia, teniendo previsto si los presupuestos lo permiten, la construcción de una galería de tiro, un centro de detención y una sala multidisciplinar. Se va a proceder a la instalación de placas conmemorativas, en reconocimiento de los guardias civiles fallecidos en acto de servicio, en el monolito de la Comandancia.

Se ha previsto la adquisición de una máquina lava-aspirador para la limpieza de las tapicerías de los vehículos.

SERVICIO EN LA PRESIDENCIA DE LA JUNTA.- Se autoriza el desplazamiento en vehículo oficial para prestar dicho servicio, pudiendo quien lo prefiera, realizar el desplazamiento por sus propios medios como se viene realizando hasta la fecha. Se va a solicitar a la Secretaría de Estado que dicho servicio sea desempeñado por personal en reserva.

SERVICIOS DE 12 HORAS.- Se estudiará en que unidades se pueda implantar, cuando sea aprobada la nueva orden general de jornada y horario.

Desde UniónGC Valladolid aprovechamos para desearos unas felices fiestas y un próspero Año Nuevo.

Atentamente.

Jorge Martín Sánchez, Secretario de Unión de Guardias Civiles -
UniónGC en Valladolid.